

PARA POTENCIAR COMPETENCIAS DE SUS ESTUDIANTES Y EGRESADOS EN EL MUNDO LABORAL

# Universidad de Las Américas inauguró Centro de Desarrollo Profesional y Empleabilidad

El centro busca promover el desarrollo de carreras de manera integral, desde el inicio del ciclo de vida universitaria de los estudiantes hasta posterior a su egreso.

La rectora de UDLA, Pilar Romaguera, afirmó que "con esta iniciativa estamos avanzando en la implementación de estrategias que promuevan el desarrollo de carrera de nuestros estudiantes desde una visión integral que se preocupa, además de la inserción laboral, de las diferentes etapas del proceso formativo, considerando las transiciones relevantes del ciclo estudiantil y atendiendo a la diversidad de proyectos profesionales que surgen cada vez más en el nuevo contexto laboral", y agregó que esta estrategia está asociada directamente al aseguramiento de la calidad que promueve la institución en todas sus áreas y procesos formativos: "este enfoque marca un sello propio y diferencia a UDLA de otras universidades".

En el evento se realizó un panel de conversación que abordó los desafíos que actualmente tienen las instituciones de educación superior en materia de empleabilidad, la relevancia de la orientación profesional y la necesidad de contar con programas de apoyo para la inserción laboral y desarrollo de carrera de estudiantes y egresados. Participaron la rectora de Universidad de Las Américas, Pilar Romaguera; el director del Centro de Encuestas y Estudios Longitudinales de la Pontificia Universidad Católica de Chile, David Bravo, la directora de Promoción de la Calidad de la Educación de la CNA, Natalia Orellana, y la directora ejecutiva de Fundación Occides, Isabella Cuneo.

El CDPE cuenta con cuatro programas: Programa de Orientación Profesional, Programa de Apoyo a la Empleabilidad, Programa de Emprendimiento y Programa de Relaciónamiento con Empleadores. Entre las actividades y servicios de estos programas podemos encontrar: revisión personalizada de CV, simulación de entrevista laboral, talleres y charlas sobre inserción laboral, movilidad laboral y desarrollo de carrera, charlas y talleres de fomento al emprendimiento, asesorías de orientación profesional, actividades con enfoque de género, ferias laborales y ferias de prácticas profesionales, bolsa de trabajo y actividades de relacionamiento con empleadores, entre otros. El centro cuenta también con Symplicity, una de las plataformas líderes a nivel global para servicios de desarrollo profesional, que entrega una visión completa de la trayectoria laboral del estudiante y les ayuda a insertarse de manera exitosa en el mundo laboral.

A la inauguración asistieron representantes de la División de Educación Universitaria y de la División de Educación Técnico Profesional de Nivel Superior, pertenecientes a la Subsecretaría de Educación Superior; empleadores e integrantes del Consejo Asesor de Empleabilidad de UDLA, y representantes de unidades de empleabilidad y seguimiento a egresados de instituciones de educación superior.



David Bravo, director del Centro UC de Encuestas y Estudios Longitudinales; Isabella Cuneo, directora ejecutiva de Fundación Occides; Pilar Romaguera, rectora de UDLA; Natalia Orellana, directora de Promoción de la Calidad de la Educación de la Comisión Nacional de Acreditación de Chile (CNA); y Gonzalo Islas, decano Facultad de Ingeniería y Negocios de UDLA.

El Centro de Desarrollo Profesional y Empleabilidad cuenta con cuatro programas:  
 Programa de Orientación Profesional, Programa de Apoyo a la Empleabilidad, Programa de Emprendimiento y Programa de Relaciónamiento con Egresados y Empleadores.



Patricia Pinto, directora de Desarrollo Profesional y Egresados, y Jaime Vetter, vicerrector Académico, ambos de UDLA, junto a Francisca Castro, directora de empresas y miembro del Consejo Asesor de Empleabilidad de UDLA.



Carlos Mujica, vicerrector de Aseguramiento de la Calidad y Análisis Institucional de UDLA; Juan Pablo Delacroix, vicespresidente regional para Latinoamérica de Symplicity Corporation; Thomas Jespers, presidente internacional de Symplicity Corporation; y Erwin Krauskopf, vicerrector de Investigación de UDLA.



María José Riffó, directora nacional de Empleabilidad y Egresados de la Universidad San Sebastián; Lorena Jofré, decana de la Facultad de Medicina Veterinaria y Agronomía de UDLA; y Marcela Diaz-Vaz, jefa del Departamento de Zoonosis y Higiene Ambiental de la Municipalidad de Pafelóten.

María Teresa Otazgui, coordinadora Red Alumni y Desarrollo Profesional de Universidad Diego Portales; Patricia Yanis, miembro de la Junta Directiva de UDLA, y Marcia Salas, presidenta del Colegio de Relaciones Públicas de Chile.



Sebastián Mattos, jefe de Selección del Hogar de Cristo; Marcela Vargas, subgerente de Reclutamiento y Selección del Hogar de Cristo; y Kathrine Lepins, directora general de Vinculación con el Medio y Comunicaciones de UDLA.



Alejandro Zamorano, prorector de UDLA; Paulina Hidalgo, directora de Desarrollo CUP; y Pablo Fernández, profesional de la Secretaría Especial de Educación Media - Técnico Profesional del Ministerio de Educación.



David Bravo, director del Centro de Encuestas y Estudios Longitudinales de la PUC; Natalia Orellana, directora de Promoción de la Calidad de la Educación de la CNA; Pilar Romaguera, rectora de UDLA; e Isabella Cuneo, directora ejecutiva de Fundación Occides, participaron en el panel de conversación "La relevancia de los servicios de carrera en el aseguramiento de la calidad".



Yenny Campos, analista del Departamento de Desarrollo Organizacional del Hospital Clínico de la Universidad de Chile; Osvaldo Ariza, decano de la Facultad de Salud y Ciencias Sociales de UDLA; y Ricardo Prieto, jefe del Departamento de Desarrollo Organizacional del Hospital Clínico de la Universidad de Chile.



Claudio Apablaza, vicerrector de Sede Santiago; y María Jesús Honorato, decana de la Facultad de Educación, ambos de UDLA, junto a Osvaldo Cifuentes, coordinador del Departamento de Trayectorias Formativas del Ministerio de Educación.



## Egresados UDLA / Números Empleabilidad

**64.833**

egresados

**90%**

ocupación global

**91%**

tiene un trabajo relacionado con la carrera que estudió.

Fuente: Encuesta de Empleabilidad 2021, Dirección de Análisis Institucional UDLA.